



Éxito en postulaciones a premio que destaca a empresas en criterios ASG



Estudios han demostrado que el éxito de un negocio ya no sólo depende de sus resultados económicos, sino también del equilibrio que logra entre todos los involucrados en su desarrollo actual y futuro.

Por este motivo la consultora EY creó el premio "Empresa destacada en criterios ASG" donde las compañías que postulan pueden presentarse y demostrar sus avances en estas materias y buenas prácticas organizacionales en factores Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG).

"En la última convocatoria para este reconocimiento (entre agosto y septiembre) se recibieron más de 70 postulaciones, lo que significa un récord histórico desde que se generó el premio. Las principales industrias que se presentaron fueron: inmobiliaria y construcción, minería y metalurgia, servicios financieros, energía y agropecuario", expresó Pamela Méndez, socia líder de Servicios de Cambio Climático y Sostenibilidad de EY.

Este galardón ya se ha otorgado a empresas de diferentes industrias, tales como Colbún y Tresmontes Lucchetti en 2024, y Antofagasta Minerals (AMSA) en 2023.